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Ｈ２８年度北浦和校協議会「理事会」（第１１回）議事録 

作成  １１期 成瀬 昭一 

Ⅰ．経緯 

１．開催日 平成２９年３月８日（水） 13：00～14：10 

２．場所  浦和ふれあい館 第二会議室 

３．出席者（敬称略） 

（６期）大竹一十、寺内由美子 （８期）藏重修二、藤枝一子 （９期）笹川幸雄、山崎守 

(１０期)木戸武宜、池田善四郎（ １１期）久保恭一、渡邊哲夫、成瀬昭一 

（１３期）本多健治、松尾郁子、瀧澤道夫 （１４期）高木伯耿、加賀見優  

（１５期）野川元、金子博伸     （欠席）なし 

 

Ⅱ．議題と討議 

１．第 10回「議事録」（H29/2/8）の確認：特に異議なく了承された。 

 

２．連合会関連事項報告（久保会長） 

１）連合会文化祭結果報告 

①作品展：H29/2/17～21（2/20休館日） 

出品数 ２６６点、来場数 延 ８１３名(昨年７５０名）内北協 １２２名  

②芸能発表会 H29/2/19 

ａ．来場数 １２５４名（内・北協２４５名）  過去の実績比大幅増： 

Ｈ２４年度 Ｈ２５年度 Ｈ２６年度 Ｈ２７年度 Ｈ２８年度 

８４０名 ７５０名 １０８１名 ８４８名 １２５４名 

 各校毎の動員の成果により開会式時点で約５００名が参加。 

 ＊岩槻校 昨年と同じ第１演目の出演であった。昨年はまばらな観客に落胆したが、今年度は大勢

の観客の前での演技でやりがいがあったとのコメントがあった。 

ｂ．来賓 清水市長は 9：30に来場し、作品展を鑑賞し、開会式で挨拶後 10：30に退場。 

ｃ．それぞれ各位の協力がこの成果になったことについて久保会長より謝意があった。 

２）文化祭今後のあり方検討分科会（第２回 H29/2/27開催 笹川副会長・木戸副会長出席） 

①各協議会の意見 → 4協議会が意見を述べた。内 3協議会（岩槻校・東浦和校・大宮中央校）が現

状のままの継続に賛成し、1協議会（北浦和校）が現状のままでの継続に反対。 

②次年度（平成 29年度）は、すでに会場を予約済であるので、改善案を入れながら継続する。 

③平成 30年度以降の「あり方」については下記がまとめられた。 

・当分科会の討議内容を理事会に報告し、新理事による理事会で討議継続を含め方向づけを出す。 

④その他：北浦和校の意見（「継続においても改善が必要」）を反映し、例えば、さいたま市の無形文化

財の出演を要請する、ネームバリューのある出演者（例 吉武まつ子）に依頼するなどの案が出た。 

原田会長は、今年度の実績（入場者数増、来賓からの賛辞、活気ある盛り上がり）などから継続する

べきとのご見解。 

 

３．今後の予定と平成２９年度役員人事 

１）連合会 

①連合会総会（＆懇親会）：新旧理事・現代議員が出席 Ｈ２９／５／９ at 東天紅 

→H29/4/14までに総会・懇親会への出欠を連絡する。（最終確認 4/12北協理事会の席上） 

→欠席の場合は、「委任状」（書式：本日配布）を提出。 

②新人事名簿の連絡 H29/3/17までに連絡が必要 

 3/17までに人事案が未定の期は、後日変更を前提に現理事名を連絡する。 

③連合会理事会 H29/4/18 現常任理事と一般理事が出席 
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２）連合会役員 

  ①常任理事（常任理事会：奇数月開催） 

１０期（氏名未定総務）・１１期（成瀬：企画）・１３期（瀧澤：広報）・１４期（高木：広報） 

   １３期（瀧澤道夫）広報担当：副会長兼広報部長（広報誌編集長・ＨＰ委員長） 

  ②一般理事（理事会：年１回）：６期、8期、９期、１５期、１６期 

担当部は次回決定  

③監事（会計監査）・・担当校：大宮中央校・北浦和校（各 1名） 

１０期木戸武宜【北協理事留任の場合は１１期渡邊】 

③代議員：各期２名、但し６期は１名 

     次回以降各期申請（氏名・電話） 

④ＨＰ委員：藏重（ＨＰ委員会運営担当）、松本・9期（ＨＰ編集・制作担当） 

渡辺・11期・藤枝・８期（サポート） 

３）北協役員＆担当 

   ☆会長：瀧澤道夫（１３期） 

   ☆副会長：理事未定（１０期）、 成瀬昭一（１１期） 

兼総務部長 本多健治（１３期）、 高木伯耿（１４期） 

本多氏の総務部長兼務は会長期であり理事会運営上前例を踏襲 

     連合会の部担当が必ずしも北協部担当とは限りませんので次回理事会にて決定 

 ☆部担当理事：次回理事会で決定 

     会長期理事松尾氏は前例通り総務担当（会計）を踏襲 

    ☆広報部ＨＰ委員会：ＨＰ編集・制作担当・・９期ＨＰ委員（次期より輪番制導入） 

４）各期の次年度会員数と北協理事名（各期会長）などの人事 

 ６期 ８期 ９期 １０期 １１期 １３期 １４期 １５期 計 

H２８年度会員数 49 70 81 86 87 76 106 105 660 

Ｈ２９年度会員数 44 65 79 80 75 71  94  80 588 

理事（期会長） 

 

 

大竹 

 ？ 

藏重 

本間 

笹川 

山崎 

 ？ 
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 成瀬 

 渡邊 

 瀧澤 

 本多 

 松尾 

 高木 

 加賀見 

 野川 

中尾 

 

４．北協次年度事業について 

１）事業案の全体 社会貢献事業、音楽会、講演会事業など前回までに粗々確認された。 

２）社会貢献事業の内「お元気倶楽部支援事業」 関係者打合せ内容 

①2/13 久保会長・木戸副会長・瀧澤次期北協会長とシニアサポートセンター地域包括支援グループ

小林管理者と討議 

②開催：毎週月曜日。AM9：30に担当者は会場に集合、事務局に挨拶後、会場整備作業、解錠は事務

局。AM9:45 受付開始。 

中止の場合の連絡 事務局より瀧澤会長へ、瀧澤会長より当月担当期の会長へ。 

③担当月の割当 

3月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 

9期 6期 8期 11期 13期 14期 15期 10期 ９期 ６期 

１６期の参加は（Ｈ３０年 1月）、２巡目より組み込む。 

④瀧澤次期会長 

ａ．前回までの理事会で確認された事業案に加え新年度の宿題として下記を優先的に検討 

ａ）北協主催の研修旅行実施の是非    ｂ）クラブ活動の横断的交流の推進 

ｂ．浦和おどり 参加申し込み期限 ４／５ 

北協としては、昨年同様ＰＴ制で運営することを前提に「連長」「連絡責任者」をそれぞれ１３期

メンバーで登録する。 

⑤連合会助成金 各協議会会員数による比例配分される。個別の事業への配布額はそれぞれの協議会
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で決定。例年７月第２火曜日に支給される。今年度の実績 北協への助成金額 ９８，０００円。 

 

５．その他 

１）連合会広報誌「さくらそう通信」（７月発行予定：各協議会の事業計画を掲載）に北協事業案 

を掲載する。 

２）さいたマーチ 北協参加数 ４５名 参加証配布 

３）連合会事務費 書式に沿って収支を纏め関連領収書添付の上久保会長に提出 （3/13提出予定） 

６．久保会長退任の挨拶 

・北協独自の事情があって２期（２年間）北協会長を務め、今年度は連合会企画部長の任に当たった。 

・２年間を無事に終えることが出来たのは、各位のご協力のお陰であり感謝する。 

・次年度は瀧澤会長の下、新たな出発を期待する。 

７．慰労会実施 

  各位１年会の苦労をねぎらい、諸々の課題を抱えながらも健康でチャレンジ・前進する事を確認 

 

以上 


